



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Valencia se ahoga, pero el pueblo no se rinde: cómo puedes ayudar a las víctimas de la DANA

Ante la parálisis y falta de respuesta eficaz del Gobierno de la Comunidad Valenciana y del Gobierno de España, ha sido el pueblo quien ha asumido la carga de rescatar a los valencianos afectados por la devastadora DANA. No se trata de una elección, sino de una obligación. Son las gentes, no las autoridades, quienes se han volcado en auxilio de sus vecinos, en una misión de solidaridad que, a pesar de todo, sigue esperando la ayuda oficial que llega tarde y mal.

Es cierto que tanto la Comunidad Valenciana como otras instituciones oficiales han facilitado números de cuenta para canalizar donaciones, pero eso no basta. No para un desastre de esta magnitud. No para una catástrofe que ha barrido cientos de hogares, vidas y esperanzas en un abrir y cerrar de ojos. En medio del silencio institucional, son los vecinos y voluntarios quienes han creado una red de auxilio con la urgencia de quien entiende que aquí se pelea contra el tiempo.

Desde que la DANA golpeó el corazón de Valencia, personas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |